

Grenzen überschreiten – Cruzando fronteras
Ciclo de conferencias para el 25° aniversario de la unidad
alemana

4° encuentro

„In der neuen Heimat – Nella nuova patria“
Inmigración alemana e italiana en Córdoba

con proyección especial del cortometraje

„Was weiß der Tropfen davon?“ („¿Que sabría la gota de esto?“)

El 4° encuentro del ciclo de conferencias se dedica a la inmigración, un tema que conecta Alemania y Argentina tanto en el pasado como en el presente como dos países codiciados para inmigrantes. Sobre todo las crisis económicas y políticas eran y siguen siendo motivo para dejar atrás el hogar e cruzar el Atlántico desde Europa a Latino América o viceversa.

En este encuentro enfocaremos la inmigración europea a Argentina y más específicamente la situación de los inmigrantes alemanes e italianos en Córdoba. Hablarán el Dr. Hans Knoll, investigador y profesor titular en la Facultad de Lenguas de la UNC, y el Mgter. Lic. Enrique H. Rosetto, director del Laboratorio de Estudios de la Inmigración Europea en Argentina.

A continuación de las conferencias invitamos a todos los asistentes a la proyección exclusiva del cortometraje alemán *„Was weiß der Tropfen davon“* (*¿Qué sabría la gota de esto?*), un documental premiado sobre los trabajadores inmigrantes que limpian el *Bundestag* y los pensamientos que acompañan su trabajo en el edificio más influyente de Alemania.

Lugar: Instituto Goethe Córdoba

Día: jueves, 17 de septiembre 2015

Hora: 20 hs

Disertantes:

Dr. Hans Knoll, UNC/Facultad de Lenguas

Mgter. Lic. Enrique H. Rosetto, UNC/LEIEA-AHIP

Película:

„Was weiß der Tropfen davon?“ (*„¿Qué sabría la gota de esto?“*)

Alemania 2007 | Documental | Duración: 12 min. | Idioma: alemán, subtítulos: castellano | Dirección, guión, cámara: Jan Zabeil | Producción: Universidad cinematográfica de Babelsberg „Konrad Wolf“